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11 апреля в стенах Воронежской областной Думы прошла встреча фракции КПРФ с
губернатором Воронежской области Александром Гусевым. Депутатами был задан ряд
вопросов, касающихся различных проблем, волнующих жителей региона. Прозвучал
вопрос, касающийся принятия в Воронежской области закона о Детях войны, на котором
фракция КПРФ в Воронежской областной Думе настаивает уже несколько лет; вопрос,
связанный с повышением тарифов ЖКХ, в частности, тарифов на отопление, а также
нашумевшим скандалом с «Квадрой». Был озвучен и вопрос, касающийся экологической
катастрофы в Репьевке, связанный с деятельностью кампании «Синтез-Оил», который
Воронежский обком КПРФ вот уже два года пытается решить совместно с депутатом
Государственной Думы Сергеем Гавриловым, однако, несмотря на принятое органами
власти решение, предприятие так и не вынесено за пределы села. Важной для региона
является проблема, связанная с понтонными мостами через реку Дон. Настало время
заменить их на стационарные, но, к сожалению, на данный момент у региона нет на это
денежных средств, поэтому нужно обращаться в правительство РФ. Не остались без
внимания и вопросы, связанные в воспитанием подрастающего поколения: возрождение
пионерских лагерей, организация бесплатных кружков технического творчества при
домах культуры, увеличение количества бесплатных спортивных секций. Прозвучали
вопросы, связанные с лестным хозяйством и ветеринарией. Стоит отметить, что в
лестном хозяйстве в настоящий момент видны улучшения – были выделены денежные
средства на дополнительные рабочие места.

  

В целом, встреча фракции с губернатором прошла доброжелательной обстановке, а все
озвученные депутатами-коммунистами проблемы планируется передать в профильные
департаменты.
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